

# DONES PARA SUSTENTO

## Educación para niñas en Afganistán

En Afganistán, las mujeres jóvenes ahora se les ha prohibido la educación después del sexto grado. En una región históricamente familiarizada con la lucha por la equidad y la liberación después de décadas de violencia, generación tras generación de musulmanes chiitas han sido atacados y sus derechos humanos básicos han sido drásticamente restringidos.

Algunas escuelas que aún se reúnen (restos de la educación para mujeres jóvenes en Afganistán) son establecidas y mantenidas por compañeros de Week of Compassion. Al igual que en cualquier escuela, entrar en un salón de clase de jardín de niños es una escena llena de energía: las estudiantes responden con entusiasmo a sus maestras, aprovechan la oportunidad de la educación, sueñan con su futuro, son jóvenes y optimistas.

En un salón de clase de sexto grado, las estudiantes presentan declaraciones preparadas, entusiastas y brillantes. Cuando se le pregunta: "¿Cuáles son tus sueños?", una estudiante responde: "Destrozados". Su sueño de ser piloto ya está lejano, este año de sexto grado será su última educación y acceso a un salón de clase.

En otro salón, aprendiendo y recitando inglés con entusiasmo, una estudiante

escucha mientras los visitantes discuten las restricciones a la educación para las mujeres jóvenes y el impacto en sus vidas y futuro. Fuerte y resiliente, mientras la luz del sol entra por el rincón de su salón y baña su escritorio, ella se levanta sin dudar y pregunta: "¿Qué vas a hacer al respecto? ¿Qué debemos hacer?"

Ella es el sueño de su madre, la esperanza de sus antepasados y un regalo que todos necesitamos. ¿Qué hacemos cuando la voz y la historia de una niña nos destrozan el corazón?

El trabajo de Week of Compassion se basa en valores fundamentales de acompañamiento, comunidad e integridad, no sólo cuando fluye con facilidad, sino especialmente en tiempos de crisis. Junto con compañeros globales, Week of Compassion está ampliando la educación para las niñas, brindando **REGALOS PARA SUSTENTO** en las zonas rurales de Afganistán, comunidades marginadas y muy desatendidas. Los compañeros prevén centros educativos, formación de profesores, consejos de padres y comunitarios, parques infantiles y distribución de materiales escolares, llegando a más de 13.000 personas en comunidades de las afueras.

Dichos programas aumentarán la matrícula de las niñas y el acceso a una educación de calidad y mejorarán todo el sistema al desarrollar la capacidad de los maestros en un entorno de aprendizaje seguro y amigable. Estos son los fundamentos que todo estudiante merece. Week of Compassion continúa trabajando con compañeros para brindar esta posibilidad a mujeres y niñas de todo el mundo.



Los Discípulos siempre han sido claros: cuando surgen necesidades, debemos responder... necesitamos ser conmovidos; necesitamos ser generosos; necesitamos ser fieles; necesitamos ser transformados.

Necesitamos asumir el papel de viuda generosa.

*"...porque todos ellos echaron en la ofrenda de lo que les sobra, pero ella, de su pobreza, echó todo lo que tenía para vivir."*

-Lucas 21:4 NBLA

Jesús ve a la viuda y su ofrenda y se alegra de su generosidad. Otros daban de lo que tenían, pero esta mujer, dijo Jesús, estaba dando todo lo que tenía para vivir. Semejante generosidad trastoca las expectativas.

Cuando damos, sabemos que nuestras ofrendas no son las únicas

que importan: el verdadero don de la compasión y la conexión reside en la resiliencia de las comunidades a las que servimos. **REGALOS PARA SUSTENTO** vive en los sueños de niñas entusiastas y brillantes que van a la escuela en Afganistán.

En la viuda generosa vemos a cada Discípulo que forma parte de Week of Compassion y a cada persona a la que esperamos servir. Su generosidad provoca una respuesta en nosotros: damos lo que tenemos, lo que podemos ofrecer como lo mejor de nosotros, lo que es exclusivamente nuestro para aportar. Eso es lo que hace Week of Compassion: lo que hacen los Discípulos. Aportamos lo que tenemos para vivir, lo que se convierte en un recurso para que otros sean sustentados, y ese don mutuo es la forma en la que nuestra historia también es sustentada.



fotos: Week of Compassion



## OFRENDA ESPECIAL FEBRERO 18 – 25



Como fondo para misiones de ayuda, refugiados y desarrollo de la Iglesia Cristiana (Discípulos de Cristo), Week of Compassion trabaja con compañeros para aliviar el sufrimiento en todo el mundo, con una visión de un mundo donde el pueblo de Dios transforma el sufrimiento en esperanza.